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こ～ぷうぇ～ぶ

学校生協が、「ファミリー月間秋」を企画しています。

机上に配布されるチラシには、岩手県内の特産品や「安全・安心」なCOOP商品が

たくさん並んでいます。一番のおすすめは、岩手県産の新米（しんまい）。この夏の猛

烈な暑さを受けて、豊作が期待されています。職場内で声をかけあいながら、生活を

楽しめる商品をたくさん選んでください。目標は、職場での「全員利用！」。全県で、

1万人の利用をめざしています。

退職者のみなさん  ファミリー月間に結集を!退職者のみなさん  ファミリー月間に結集を!

全組合員のみなさん
職場のみんなで
利用を!

全組合員のみなさん
職場のみんなで
利用を! 豊巻 浩也 理事長

(小中学校)

　　　　　　　　　　　いよいよ「ファミリー月間秋」がスタートしました。今回は

利用者１万人をめざし、学校生協の総力を挙げ様々な商品企画を行いました。今回お

届けしたこのチラシを家庭に持ち帰り、ご家族一緒にご覧いただき、利用に多くの組

合員が結集されることをお願いします。学校生協の目的である、「協同の精神と質の高

いサービスで、人間らしい豊かな生活をめざす」とりくみにぜひあなたも加わり、学

校生協事業のより一層の発展にご協力をお願いします。

組合員のみなさん
ファミリー月間の
利用に結集しよう!

組合員のみなさん
ファミリー月間の
利用に結集しよう!

　　　　　　　　　　　いよいよ「ファミリー月間秋」がスタートしました。今回は

上田  高 副理事長
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熱暑も少しは遠のいたでしょうか?

ところでファミリー月間にみなさんは参加していますか?高齢者は量も僅か、今あまり必要な

物もない。余分に買って捨てるのは勿体無い、などいろいろ考えるでしょう。それもその通り

です。けれども振り返ってみましょう。戦後、私たちのくらしは、学校生協が出来たことでどれだけ助かったか。大げ

さに言えば死なずに済みました。人間の営みに欠かせない食については、安全・安心な供給を重視しています。加えて、

地産地消の取り組みと環境に配慮しながら、持続可能な供給活動をすすめている学校生協を盛り立てていきましょう。

退職者のみなさん、ファミリー月間を、一つでも二つでもいい。購入しましょう。おもしろい発見があるかも知れま

せん。もう一つ学校生協の成り立ちを後輩のみなさんに伝える事も私たちの役割と感じています。

佐藤 まゆみ 理事(退教互)
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第32回
学校生協
特別展示会

7月30日（金）・31日（土）・8月1日（日）
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各支所から参加
共同購入委員会

育休者が参加
カムバックセミナー
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６月２４日気仙教育会館で、気仙支所主催の「退職者の
つどい」が、１５名の参加で開催されました。つどいでは
４月１日にスタートした、地震や風水害など自然災害に対
して保障する「自然災害共済」の制度について学習を行い、
多くの方が関心を寄せていました。
安全・安心・便利な共同購入Weekについては、「個配

のしくみは大変良いので宣伝した方が良い」と言ったご意
見や、ファミリー月間についてもご要望等いただきました。
Weekの商品を試食しながら情報交換をしたり、JAガソ
リンカードについては、利用者から「大変お得なので利用
した方がいい」と言ったおすすめなど、活発な交流が行
なわれました。

「退職者のつどい」が開催されました。

雪が降る前に開催した方が
よいとのご意見があり、８月
５日和賀教育会館で、和賀支
所主催の「退職者のつどい」
が、１９名の参加で開催され
ました。自然災害共済の説明
には、とても関心が高く申し
込みや見積依頼が多数ありま
した。共同購入Weekの個配
については、「週１回必ず学

校生協が来るので、頼みたい事があった場合気軽に頼めるので助
かる。一人暮らしの退職者も多く、安否確認にもなり安心!個配
料４００円は安い」と利用者からご意見がありました。Weekの
おすすめ商品の試食をし
ながら、試食品、灯油、イー
リスカード、地上デジタ
ル放送などについて様々
なご意見ご感想をいただ
きました。

冬から夏の開催に変更しました。初めて開催しました。初めて開催しました。気仙支所 冬から夏の開催に変更しました。和賀支所

大塚アナウンサー（IBC）

マブリットキバと
超装甲ジオブレード

子供に大人気のQooちゃん

花泉のキッズコーラス

「たんぽぽ」のみなさん

民謡高山会のみなさん ユニセフ
チャリティオークシ

ョン

牛乳お振る舞い

センセラーズのお二人

生協法の改正に伴って、学校生協では退
職者のみなさんの運営参加と加入促進のた
めに、11各支所で「退職者のつどい」の開
催をすすめています。

▲退教互 和賀地区
　照井民太郎会長のご挨拶

自然災害共済の説明を　
熱心に聴きいる　

参加者のみなさん▶▲JAガソリンカードの「お得さ」にみなさん納得のご様子。

縁日コーナー
子供も大人も楽しみました

マイカーフェア

屋外飲食コーナーは

美味しい物がいっぱい

スペシャルフェア
in八幡宮


